

Directora de ISP y coordinador nacional aclaran ante comisión que no se han “saltado” pacientes en lista nacional de trasplantes



La directora del ISP, Catterina Ferreccio, y el coordinador nacional de Trasplantes, José Luis Rojas, asistieron esta jornada a la Comisión de Salud del Senado para abordar la auditoría realizada por Contraloría que reveló irregularidades en la gestión de los organismos encargados de la donación, procuramiento y trasplante de órganos en distintos hospitales del país, y en donde indicaron que 84 pacientes “sin justificación” no recibieron su trasplante. Esa “sin justificación” sin embargo, según ex-

plicó Rojas, no se debe a que de la lista se hubiesen “saltado” pacientes, sino más bien a que los equipos médicos comunican la decisión de si el paciente puede o no recibir el órgano telefónicamente, y si bien al día siguiente deben entregar un reporte escrito de la decisión, lo entregaron tardíamente. Este documento, señaló Rojas, corresponde a la cifra de 84 pacientes del informe de la Contraloría. En ningún caso, aclaró, se saltó la lista de manera direccionada.